

## ～院長コラム～

### 「しばらく」

「もうしばらくこの薬で様子を見ましょう」と医者がいま  
す。患者さんは、「しばらく」をどれくらいの期間とらえて  
いるのでしょうか？

健康日本21推進フォーラムが500人を対象にアンケート  
調査をしました。

「しばらく(もう少し)様子を見ましょう」と言われた時に、  
「1週間」と思う人が59%と最も多かったです。

次いで、「2-3日」が34%、「1ヶ月くらい」が7%でした。  
2-3日から1ヶ月とかなり大きな幅があります。

医者が、「しばらく(もう少し)様子を見ましょう」と言ったら、  
「しばらく(もう少し)とはどれくらいのことですか？」と聞き  
返しましょう。

もっと具体的な説明をしてくれるはずです。

くれぐれもケンカをしないように。

「こども健康ネットブログ」より



なかしまこどもネット  
QRコード

※名前を入力して送信して下さい



こども健康ネットブログ  
QRコード

# なかしまこどもクリニック



## 通信 4月号

なかしまこどもクリニック 瑞穂市十九条(パロー北)

ホームページ [www.n-kodomo.com](http://www.n-kodomo.com)

診療時間		月	火	水	木	金	土	日
午前	8:30~12:00	○	○	○	○	○	○	
午後	14:00~15:00		○			○		
	16:00~18:30	○	○	○	○	○		



診療予約  
058-327-4891  
お問い合わせ  
058-327-3100